
 

 

 

RACCOLTA  DIFFERENZIATA 

 

 

In stretto collegamento con l'argomento inceneritore, chiediamo la 

generalizzazione su tutto il territorio cittadino della raccolta dell'umido 

entro l'anno 2017, oltre al perfezionamento della raccolta differenziata, 

così da renderla sempre più redditizia e, perciò, stimolante per i 

cittadini.   

A questo scopo, chiediamo formalmente che : 

 esprimiate con chiarezza la volontà, o meno durante il prossimo 

quinquennio, di voler procedere verso la tariffazione puntuale, in 

tempi ragionevoli. 

 Di impegnarvi affinché vengano divulgati sistematicamente ed in 

maniera capillare : 

        -ANNO  x   ANNO  e  MATERIALE  x  MATERIALE-  

i dati economici  relativi agli introiti della vendita dei vari materiali 

recuperati. 

 Venga studiato un diverso utilizzo del cosiddetto umido, che per il 

momento è indirizzato al compostaggio di Cologno, ma non rende 

nulla.   

 


